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GRAXOn. CONQUISTOU A COPA 
Terminou esta semana a  II 

Copa Itaú de Futsal sagrando-se 
campeã a equipe da Groxoll- 
Lwart, que venceu o Itoú por 7x5 
na partida final O terceiro lugw 
ficou para o RUC de Macatuba, 
vencedor da preliminar contra a 
Borra Grande, pelo placar de 8 
X 4. O principal artilhel/o do certa 
me foi Rola, do RUC, com 37 gols 
e foram arrecadados 1,2 milhão 
de cruzeiros .

tempo
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A previsão do Serviço de Me 
teorologia é de tempo porcialmen 
te encoberto e instabüidades oca 
sionais em diversas regiões do in 
terior. A temperatura estará ert) 
ligeira elevação e a máxima pre 
vista é de 28 graus.

Lençóis é ofícialmente Prefeitura compra
“  ................................ ”  nova ambulanciaCidade do iivro

Desde o último sábado. Lençóis Paulista 
é ofícialmente, a  "Cidade do Livro”. O preíei 
to Ideval Paccola, aceitando a sugestão de 
Pedro Bloch, baixou decreto nesse sentido e 
o assinou, juntamente com todos os presentes 
durante a  solenidade de entrega do prêmio

do Festival Literário. Foi um acontecimento 
marcante não só para a cidade, mas também 
para os escritores visitantes que ao lado de
Orígenes, são os grandes incentivadores de
nossa biblioteca.

Ponte finalmente concluída

[gum tempo atrás os moradores da 
completamente remodelado.

Está terminado o serviço de ampliação 
da ponte de ligação do Jardim Cecap. Aquilo 
que em princípio parecia um pequeno re
paro tronsíormou-se praticamente num proje

Bônus do BNH será de 
até 35 por cento

Os compradores de casas financiados 
pelo BNH terão no próximo mês um descon
to de 5 a 35 por cento nas suas prestações. E 
o bônus estabelecido pelo banco para aliviar 
os mutuários, muitos dos quais }á não conse
guiam mais pagar a  tão sonhada casa pró
pria. Também está aprovada pelo BNH a e- 
quivalência salariol para efeitos de reajusta 
mento nas prestações.

Seminário sobre água 
reuniu mais da 90 
participantes, na Câmara

Com a  participação de mais de 90 pes
soas, entre dirigentes e técnicos de autar
quias e serviços de água e esgoto da região. 
realí2ou-se ontem, no plenário da Câmara Mu 
nicipal, o Encontro Regional do Programa de 
MeUioria da Qualidade da Agua, conheci
do popularmente pela frase "Agua Limpa é 
Saúde." Os trabalhos foram presididos 
por Mário D'lovígne Filho, superintenden
te da Cetesb, que representou o secretário 
de Obras e do Meio-Ambiente, Ele classifi
cou as .reuniões e estudos como altamente pro 
veitosos.

Pela manhã foram discutidos aspectos sc 
dais da qualidade da água para consumo 
humano e ò tarde os ospedos técnicos.

não imaginavam que esta ponte seria
(Foto arquivo

to de urbanização; além do alargamento da 
pista e proteção nos encostos, a  ponte rece
beu passeio para pedestre, iluminaçõo e suas 
proximidades agora têm rede coletora de á- 
guas pluviais. PAGINA 7.

f »Cal deu “ show 
de bola na 
seleção

O C.A. Lençoense surpreendeu a  seleção 
paulista de novos vencendo-a por 2x0, anteon 
tem, além de apresentar um futebol nitida 
mente superior, prindpalmente no final da 
partida. O CAL foi comandado tecnicamen
te pelo centroavante Márdo, pois Gildázio foi 
liberado pelo clube no inído da semana era 
razão de ter sido contratado pela Inter de Be 
bedouro, conforme informou o presidente Chi 
CO Gordorx).

Assinado o convênio para 
0 novo reservatório
O prefeito Ideval Paccola esteve na ma

nhã de anteontem em São Carlos acompanha 
do pelo diretor do SAAE, Ludono Bemordes, 
onde participou da solenidade de lançamen 
to do Programa Sonebose, da Secretaria de 
Obras e do Meio Ambiente, e  assinou o con 
vênio de adesão de nosso munidpio àquela 
programação. Com Isso, receberemos Cr$ 
50 milhões de auxílio estadual para a  cons 
trução do novo reservatório que beneficiará 
a  porte alta da cidade, PAGINA 7

Deverá chegar, nos próximos 
dias, à  nossa cidade, a  nova am 
bulância comparada pela Prefeitu 
ra dentro do programa de coope 
ração do Estado. O veículo, de 
custo aproximado de Cf$ 10 mi
lhões. teve a metade dos recur- 
sos para sua aquisição liberados 
pelo governo estadual, que com 
isso colabora para os Prefeituras 
manterem bem os serviços de ossis 
tência à  população na área de 
Saúde. i

Lençóis Paulista é um muni
cípio onde os pessoas podem sen 
tir de perto a assistência que rê  
cebem. Hoje funcionam três am 
bulâncias, duas dos quais novas, 
e essa que agora adquirimos vai 
entrar em trabalho no lugar da 
antiga, c[ue já não atende mais os 
necessidades. Além delas, há tom 
bém o ônibus, que duos vezes 
por semana, transporta pacientes 
para os ambulatórios existen* 
tes em Bauru e para o Hospital 
das Qínicas, em Botucatú.

Giovaoettí: Situação e oposição pouco 
diferem quando o interesse maior é o povo

O vereador Milton Glovonet- 
ti é o entrevistado desta semana e, 
além da vereança e desempenho 
político, ele fala sobre televisão, 
sua importante missão delegada 
pelo poder público municipal, En 
Ire as colocações políticas que fez 
durante a conversa com o repór
ter. disse que embora tenha sido

Ciclism o:
Lençóis manteve a 
liderança da çona

situacionista por duas legislaturoo 
e hoje seja oposicionista partidarig 
mente falando, não vê grandes 
diferenças na atuação, já que o 
interesse do vereador deve ser 
preponderantemente com a  cida
de e não com facções.
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A equipe de Lençóis Paulista 
manteve a primeira posição na 
VI Copa de Ciclismo do Interior 
na etapa realizada em nossa ci 
dade, domingo passado. Na ca
tegoria aspirantes a  equipe local 
passou a  somar 73 pontos, com as 
posições alcançadas por Paulo Ro 
barto Ambrósio (4.o lugar) e Ser 
gio Adriano Franzon í6.o lugar): 
Aroraquora está em 2.0 com 73 
e Americana em 3,o com 72 pon 
tos.

Na categoria veteranos o len 
çoense Roberto Ponuccl obteve 
também a  4.a posição e na prova 
para iniciantes receberam meda
lhas: Silvio R-enhaca (I.o lugar), 
Mareio Leandro Cagliari (2,o) e 
Luiz Alberto de Souza (3.o lugar).
A UME elogiou e agradece ao e- 

flciente trabalho da Polícia Mirim 
que colaborou para que as provas 

fossem realizadas sem problemas

Volei:
Nove escolas no colegial

Começa segunda feira o com 
peonoto colegial de voleibol com 
a  participação de 9 escolas, dis
tribuídos em 3 grupos, na moda 
lidade masculina e dos grupos de 
3 equipes cada um, na modalida 
de feminina. A rodada inaugural

reunirá Usina São José x Paulo 
ZiUo (VF), Usina São José x Virgi 
lio Capoani (VM) e Comendador 
X Antonieta (VM). A primeira par 
tida se realizará logo após a  aber 
tura solene.

Gineclobes realizaram
assembléia

Foi realizada no último dia 16 
a assembléia pré-eleitoral da Fe 
deração Paulista de Cineclubes, 
que contou com a  participação 
dos cineclubistas lençoenses. Na 
ocasião foi também discutido o Pia 
no de Interiorizaçâo do Cinema,

dn SeoBtana da Cultura que pro 
vê a  instalação de solos de pro
jeção e oparelhamento em 
clubes do interior, em diversas i3 
dades, dentre as quais está Len
çóis.
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Prefeitura vai assumir as escoias ruraít
Leia matéria na PAGINA 3



PERSONA NON GRATA
O deputado Paulo Malui ioi conside 

rodo "persoxia noa çrata" à  cidade do 
Rio de Janeiro. A resolução nesse sen
tido foi votada pela Câmara carioca na 
noite de anteontem, em atendimento ao 
requerido pelo vereador Hélio Fernan
des Filho, do PTB. que não concorda 
com a  volúpia molui^ta rumo ao poder.

O foto deverá ter desdobramentos 
políticos mos Malui. inteligente como é 
(e isso ninguém pode negar) iamcds re 
correrá à  Justiço, nem contra o autor, 
nem contra os jornais que publicaram a 
noticia-

ARROZ CONTAMINADO
Depois que surgiu em São Paulo o 

problema de contaminação do arroz Co- 
tra, o Centro de Defesa do Consumidor 
da Câmara de Bauru acionou a  Saúde 
Pública e. naquela cidade foram levan 
todos amostras do citado arroz e um lo
te está interditado até análise. Portanto 
aqueles que forem comprar, tomem mui 
to cuidado pois poderão encontrar o pro 
duto fora de boas condições para o con 
sumo.

Não é o marca o problema mas o 
lote de mercadoria importado recente
mente .

NAO A D. PEDRO
O Partido dos Trabalhadores é mee 

mo a  coisa mais gozada que aconteceu 
ultimamente no cenário político nado- 
noL O partido obstruiu a  votação de ho 
menogens ao proclomadot de nossa In
dependência D. Pedro L que deveria ser 
reverenciado pelos ISO anos de sua mor 
te. Na sua posição de "normolista”. o 11 
der de plantão do PT. deputado José 
Genoino justificou que o partido se 
opõe à  homenagem porque "D Pedro I 
foi a  primeira autoridade a  fechar um 
parlamento no BrosU. Foi também quem 
estabeleceu o voto cestiário de pessoas 
de posses e quem fez o primeiro emprés
timo externo".

Sem comentários, sem comentários...
NEM O PRESIDENTE
Nem o presidente Figueiredo se con 

ddera malufista Ao responder »mrr 
pergunta em São Paulo, sobre a  dlficul 
dode de unir o PDS em tomo da candi
datura Maluf, Figueiredo disse: "Não seL 
Isso é com ele. não comigo". Depois quem 
do lhe perguntaram se Maluf iria conse
guir isso. respondeu: "Não se i não sou 
profeta". E observou ainda que o condi 
doto do PDS plagiou Napoleão ao 't»****̂ 
que "o feio é perder" |

— EXPEDIENTE —
fi «mà pnbitCÈçào EmprMft lo n u liJ lm  O ECO 
Otmor Re^QBávtl: ALEXANDRE CUITTO. — O ECO 
é rtfíM rtdo Q D oíom  Lri d« Impno»̂  pelo doem o 2322 
^  2 ^ ^ 1 9 4 0 . CC4D ftfú iro  oo DIP. C om paro •  ünprron 
M  o5dnM  próprUe. ktáàçko, A dm iriEnçâo e Pobtid- 
4»áê ~  Ru» Cd. loéqaim G tbríel, 51, lokCoM 631122 — 
l^npòa  PenHtfi ^  Dcpanâmeoio de O rn iíf f lg 
udefcço). ktoomã» p tn i qudqocr poOo do Pde, pele 
L C T . AAáOfttun pekt pedod» de 12 m e« i C rf ROOO^ 

6 iieeee C rJ 4.000,00 — ÁmàLàton íor« do CDUiiidplo; 
12 aaa CrS 10.000.00 — 6 cdcm C r | 6.0QO.OO, coo  

Docainel viiado e tovor de rm pfe^  lorodldice 
O IC O  Lide..

Uma cidade que
Nossa ddade ainda vive o cü 

ma de festa- Os três dias em que 
passaram conosco os escritores 
vindos jxintomente com Origenes 
deixaram imagens que permane 
cem e permanecerão por muito 
tempo presentes na mente de to
dos aqueles que de alguma forma 
tiveram meio de participar do im 
portante evento, que é o Festival 
Literário de Lençóis Paulista O- 
rígenes dispensa todos os comen
tários, pois antes do astro nado 
nal e internacional que é, é nosso 
concidadão, nosso irmão mais ilus 
tre. Pedro Bloch, que pelo segun 
do ono consecutivo nos visita, 
também já é um lençoense pois, 
temos a  certeza, adotou nossa ci 
dade como a  sua segunda terra 
natal. Os demais que vieram tom 
bém daqui soiram satisfeitos por 
que viram que, pelo menos numa 
cidade do interior, o trabalho que 
realizam não é em vão, pois aqui 
é o povo quem lê.

A ezistênda em uma ddade 
de algo como a  nossa biblioteca 
é algo muito importante. Não bas

ta a exístênda dos livros; é preci 
so haver aqueles que os leiam, e 
aqui conseguimos esse binômio; 
leitura-leitor. E com isso, todos 
as manifestações culturais exis
tentes por esse Brasil encontram 
ressonância em nossa comunida 
de, pois elas são frequentemente 
citadas e pesquisados pelos ire* 
quentadores da biblioteca, princi 
ixxlmente pelas crianças.

£ importante a fase em que 
nos encontramos. Temos um tra
balho de leitura permanente que 
incentiva a  criança a  conviver 
com os livros e a  receber tudo 
de bom que neles está contido. 
A consdênda está formada e pro 
va disso é a  ansiedade com que 
são esperados os festivais literá 
rios, as diversas promoções cul 
tufois,que aqui se realizam ..

As visitas de Origenes, então, 
nem se fala.

Nesse momento de alegria pa 
ro toda o comunidade, que se or 
gulha de ser a  "Cidade do Livro', 
agora oíiclalmente denominada.

não podemos nos esquecer, além 
daqueles que em primeiro plano 
fizerom a  grandeza de nossa bi
blioteca, das professoras que. em 
atividades escolares até distantes 
dos currículos exigidos, condu
zem os alunos a  pensar, pesqui
sar e desenvolver o gosto pela lei 
tura.

Agora lançado o segundo 
festival literário, mais um ano de 
trabalho de difusão cultural co
meça no nossa casa maior de 
cultura. Fica aqui o nosso lem
brete para que todos os segmen
tos da comunidade organizem-se 
e utilizem ainda com mais vigor 
e periodicidade o imenso acervo 
Isso faz bem, nos leva a  um gron 
de futuro, pois nesse mundo de 
alta compeutiv idade em que vive 
mos, aquele que é melhor pre
parado tem melhores condições 
E aqui em Lençóis, felizmente, 
temos o instrumento vivo de cul
tura de que carecem e pelo qual 
choram muitas comunidades. A 
proveitemo-lo. . .

Terrenos!
VENDE-SE TERRENOS NO MELHOE 

PONTO DA VILA RONDON
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TRATAR PELO FONE 631557

ORAÇAO DAS 13 
ALMAS BENDITAS

Oh mi"H— tre a  iloua b » . 
ditâj. abidfci •  «oteodidat, 
a vba peçQ. peb tao c  4ê 
D m . aieodd •  m n  pedido.

tx ea  almas beoÉL 
labidas •  eaíetididai, a 

vés pego. pelo saofue ^ue 
Jesos demmoo, aiaodd o mee 
pedido.

Pelas | 0Us da mor ^  Ia.

fus dcfTamoQ do mo tafndo 
corpo, ataodai o amo pedido. 
Uce mobor imus Crttfo, ros 

protecio ma cabra e oe

mipos, qua oDm í do mal aio  
OM velam, çonaà m lorgas doa 
Aao$ inimipoi. Chapadão

R E S T A U R A N T E

e me pro 
tela com os vomoe oQwa Oh, 
Deos de boodada, vde eoii 
aicQ advofado oa vida e os 
morte, peç^voe que a» 
laodd oe meas pedidos e 
me livrm dos males e daÜDS 
eofte aa vid^ Segui amos ébí

truB almas 
tai sabidas e eoleodâda^

graças ficarei davoca de 
aiâtidarai esta
maodaodo também m v  
mima. le r a je  13 Pai N 
13 Ave Maria dizmiU 13 
Agredece O nças akaoçadaa

Salão amplo e oonfortárel com 
dlcionodo. Atendlmenlo C laue "A'

DISTRIBUIDORA DE BOIDAS

Silva
Bebidos de todas as marcas ,em qualquer quantidade.

inclusive gelada 
PREÇOS CONVIDATIVOS

RUA 28 — DE ABRIL N.o 736 — FONE 630298 — LENÇÓIS PTA.

O MELHOR RODÍZIO DA REGIAO
PLAY GROUND

Rodovia Marechal Roedon Km 308

B A B  E R E S T A U R A N T E
R E C A N T O

3.a e 5.0 — AQUELE CHURRASCO 
DOMINGO — FRANGO ASSADO 

PIZZAS TODOS OS DIAS 
RUA XV DE NOVEMBRO 629 F. 631393

Pastelaria Para Todas
Apresenta novidades:

FRANGO A "CHICKEN-IN"

Frito na hora
Acelta-se encomenda pelo fone 631410 

RUA FELIPE CAMARAO, 566

Oração a  Nossa Senhora Aparecida
C îeridÉ oiâe, Nome 

ri Aparedda.

EDMILSON H. CEZÃfíOTTI
ENGENHEIRO CIVIL

Projetos para Construção 
Regularização junto ò Prefeitura e lAPAS

RUA FLORIANO PEIXOTO 155 — FONE 630131

Molduiar Gesso
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO
Qualidade e preços baixos para quem pretende construir 

ou reformar.

Tubos, PVC, portas de madeira e ferro, pios, louças sa 
nitórios, pisos, azulejos, cimento e tudo mais que você predsar 
— do alicercé ao acabamento. —
RUA ANITA GARIBALDI 1.140 _  FONE 630680 »  LENCÔIS

Vte
Vdi qw

guai^alf lâdoa oa dlaa  ̂
qoa mia a  maia bala daa 
t  quea cu ao»  com todo o 
mto cwaçdo eo voa paço a a h  

qoa ma ajodaía a vL 
m gnça por ouéa da* 

n  qoa ala arja; ml qoa vda 
ma ajodârtú a a a  
aharda mm pia até 
miaha aoato. Amáa.

Razar n a  P ti Homa a nma 
Ava Maria a raxv 3 diaa m. 
goidoa aata ençâo qoa aloaag^ 
r i  a BOCB par maú 4USM

RM J.

PLflCcn
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÕES

Você que está construindo .verifique a  varie
dade de pisos, gabinetes para pios, metais 

de diversas qualidades, ferro para constru
ção, madeiros selecionadas tudo por preços 
inigualáveis.

BUA PIEDADE, 402, FONES 630120 E 631289 — LQIÇÓIS PTA



Giovaaettl: Situação e oposição pouco 
diterem quando o interesse maior è o povo

Ângelo Milton Giovanetti, 52 
anos, é vereador pela 3.a legisla
tura contínua e atual líder da ban 
cada do PDS na Câmara, na 
qual é também presidente da Co 
missão de Finanças e Orçamentos. 
Um dos mais antigos legisladores 
entre os atuais do seu parbdo, foi 
eleito pela primeira vez em 1973 
pela extinta ARENA, para o perío 
do de administração de Rubens 
Pietraróia.

"Inidei na política a  convite 
do saudoso Mário Trecenti e  do 
comendador Antonio Lorenzettí 
Filho e, após ser eleito pela pri
meira vez renovei minha candi
datura e iui reeleito pelo PDS co 
mc o segundo vereador mais vo 
>  para a admirustraçao Ezio 
Haccola e da mesma forma conse 
gui reeleger-me em 82 para esta 
gestão" — afirma Giovanetti. cu 
jo reduto eleitoral é  o grande nú 
mero de empregados da Usina 
Borra Grande, onde trabalha há 
28 anos no setor contábil e tem ho 
ie importânte função na área de 
custos e orçamentos do E)eparta 
manto Agrícola daquela empresa

Acredita ele ter conquistado 
a  confiança de seu eleitorado na 
turalmente, pelo foto de ser len- 
çoense nato, ter sempre residido 
aqui e ter feito muitos amigos, 
''ítocipalmente junto a  trabalha- 

ligados ao grupo Zillo.
O líder p>edessista é de opi- 

ião de que todo e qualquer pro 
íeto envolve operações financei
ros e, portanto, é preferível que 
em cidades do porte de Lençóis os 
vereadores procurem trabalhar 
no sentido de Indicar e  requerer 
providências, deixando a inicicrti 
va de projetos ao executivo. Po- 
risso adota uma linha de atua
ção mais de apreciação do que 
de apresentação de matérias .

"Minha área de maior atua
ção tem sido no Serviço de Re
transmissão de Televisão- Sou pre 
sídenle d a  Comissão que cuida 
desse serviço desde a  gestão de 
Ezio Paccola e quando terminou 
o seu mandato deixei o cargo à 
disposição, mas a  convite de Ide 
vol Paccola reassumi e continuei 
o trabalho, auxiliaáo por Adilson 
Boptistella, Reginaldo Rossi e o 
técnico de manutenção. Antonio 
Elzo Cordão."

Giovanetti recorda que, anos 
atrás', a  cidade recebia os sinais 
de TV pelo sistema VHF, preca
riamente, até que na administra 
ção passada foi adotado o siste 
ma UHF e  providenciada a mu
dança de instalações do complexo 
retronsmissor. da Av. Padre Sa- 
lústio para o Núcleo "Luiz ^illo', 
em condições mais apropriadas

para garantir melhor qualidade 
de imagem na captação e retrans 
missão dos 4 canais aqui sintoniza 
dos: TV GLOBO, TV Cultura, TV 
Record e TV Bandeirantes.

Folomdo da preocupação 
constante do poder público em 
melhorar esse serviço sempre que 
possível. Ângelo Milton Gíovonet 
ti ressaltou que tem obtido apoio 
irrestrito da municipalidade, in
clusive para ampliação do núme 
ro de canais.

"Recebí nesta semana o sinal 
verde do prefeito Ideval Paccola 
para iniciar oantotos visando con 
seguir mais um canal para Lerr 
çóis. Trata-se da TV Manchete, 
uma das melhores pelo que se 
tem ouvido iolor e muito aguar
dada em nossa região. Devo via 
jor na próxima semana para con 
seguir daquela rede de televisão 
o projeto necessário e, a  partir 
daí, será preciso que a  Prefeitu
ra adquira-mais um transmissor 
para que dentro de curto prazo 
estejamos captando a  imagem 
dessa TV."

Sobre a qualidade do ima
gem recebida tk>s domidlios, Gio 
vanetü afirmou que, pelo que tem 
verificado, as reclamações surgi 
das não procedem pois "quando 
há problemas, normalmente é por 
descuido do usuário n a  coloca
ção da antena, não direcionada, 
baixa, ou por ter p>erdido o poder 
de captação i» r excesso de uso'.' 
Aconselha a  todos que têm proble 
mas dessa natureza a procurarem 
um técnico, porque o problema 
não é de retransmissão e sim do 
aparelho receptor.

é  a  primeira vez que 
Giovanetti se elegeu na condição 
de oposição, mas não vê nenhuma 
diferença a  não ser nos questões 
de política partidária: "Fui da si
tuação por duas legislaturas e a- 
gora sou da oposição. Como ci
dadão lençoense, acho que da 
mesma forma que procurei servir 
o município antes, procuro serví- 
lo agora — Inclusive com a  mes
ma responsabilidade — e a mes 
ma atenção que recebi dos prefeí 
tos anteriores, tenho recebido do 
atual".

Disse ainda que dá a  maior 
importância ao contato entre mu- 
nícipe e vereador, para o encami 
nhomento de reivindicações, já 
que os compromissos particulares 
impedem um acompanhamento 
mais "de perto" e cotidiano dos 
problemas existentes, daí a  neces 
sidode de o cidadão denunciá- 
los, quando eles se apresentam.

Para Giovanetti o processo de 
desenvolvimento do município, 
notadomente na área urbana, 
com osíoltamento. melhorias e re 
formos de praças e ruas está ten 
do continuidade no atual gover 
no: "Lençóis é um município pri
vilegiado em arrecadação e isso 
faz com que o progresso esteja 
sempre presente. Haja vista que o 
orçamento de 1985 irá triplicar mq 
relação ao deste ano.

Esperamos que no próximo 
ano continue essa marcha desen 
volvlmentista e  que o prefeito façi 
uso dos recursos do orçamento 
para que haja mais benfeitorias 
e sequência do impulso no pro 
gresso que hoje se verifica".

REALCE MODAS
Compro o que há de melhor em qualidade por preços in

comparáveis. Roupas para crianças (feminino e masculino) e 
para a  mulher moderna tudo de melhor em requinte e distin
ção. Faca uma visite sem compromisso e verifique a  realidade. 
RUA 13 DE MAIO, 732 ~  FONE 630838— LENÇÓIS PAULISTA

Lençóis é ofícialmente 
“  cidade do livro”

o  prefeito Ideval Paccola acabou surpre 
endendo no último final de semana aos es
critores que nos visitavam e aos milhares de 
usuários de nossa biblioteca. Ao discursar na 
solenidade de entrega do prêmio "Austegé- 
silo de Athayde" ao escritor Reynaldo Voli- 
nho Alvarez, retirou do Bolso o Decreto que 
estabelece oficialmente para nossa cidade o 
slogan "cidade do livro" e, ao assiná-lo, con 
vldou todos os presentes à  solenidade a  tam
bém nele colocar os respectivas assinaturas 
e, assim, em conjunto, colocá-lo em vigor.

A decretação do Slogan foi a  passogem 
para o papel oficial da idéia apresentada pe 
lo escritor e grande amigo de L^çóis, Pe
dro Bloch. Conforme já noticiamos na edição 
anterior, ao chegar a  nossa cidade, para par 
ticipação de festival literário, Pedro sugeriu a 
adoção da frase para fixar, até a  nível pro
mocional, a  condição de cidade culta, que lê 
bastante. Ideval de pronto aceitou, mas dei
xou para informar de sua aceitação já com o 
oto pronto, causando bastante emoção a  to 
dos os presentes.

Em seu discurso, Ideval disse da impor
tância da visita dos escritores e demais per 
sonalidades do mundo literário a  Len^is 
Paulista e classificou nossa comunidade cr 
tual como "um centro modelo a  nível de lei
tura", onde "mesmo com todos as vicissitu- 
des da vida dentro de um pais em crise, nos 
sos homens, mulheres e crianças ainda en
contram tempo para ler e melhorar seus co 
nhecimentos". [jestacou o decisivo trabalho 
de Origenes Lessa e de todos oqueles que 
trabalharam e colaboraram para que nossa 
biblioteca se tomasse no que é hoje.

A seguir falou Pedro Bloch, bastante emo 
donado oom a  aceitação de sua sugestõo, 
que servirá para fixar ainda mais a  grande 
obra cultural que temos aqui plantada. A
seguir, Mário da Silva Brito, lembrou que 
um povo só alcança o desenvolvimento atra
vés da cultura, de muito leitura e que aqui 
em Lençóis Paulista temos um bom exemplo 
disso. Ifeynoldo Valinho Alvarez destacou

Serralheria Gradei
Acabamento de primeira qualidade 

e preços nunca vistos, é  o que podemos 
encontrar de melhor na fabriooção de 
Vitrôs, Venezianas, Grades, Portões e 
Portos, além do excelente atendimento 
por parte de Luiz Antonio MorelU. 
Procure verificar.

RUA HUMBERTO ALVES TOCCL 698 
FONE 63111$ — LENÇÓIS PAULISTA

M o to -T e c o
SUPERPOINT

MOTOOUEIROS, vocês que sempre sou 
beram avaliar o bom trabalho do 'TE
CO". ele está de volta com todo seu co
nhecimento para bem servi-loe, e tem 
mais novidades .está dando assistência 
também ò F.B.M. Ele oguorda sua vi
sito.
At. Ubirtona, 430 — Lençóit  Ponllsta

Cimentex
VENDAS DE CIMENTO E CAL COM ' 

MELHORES PREÇOS DA CIDAK:
CONSULTE4ÍOS

DEPOSITO: AV. ESTUDANTES N.o 418
FONE 630662

a  importância de promoções como o festival 
liter&io de Lençóis Paulista para o incentivo 
aqueles que, escrevendo, colocam suas Inte 
ligêndas, experiêncios e sentimentos a  servi 
ço da pátria.

IMPORTANTE
Os três dias que os escritores passaram 

em nossa cldode foram dps mais importan 
tes. Para eles consütuirem-se em higiene men 
tal em satisfação porque verificaram que a- 
qui acontece com os livros exotamente aqui
lo que todo escritor deseja: eles são lidoe pe 
Ias pessoas de todas os classes. Para nós, len 
çoenses, foã duplamente importante, pois a- 
lém de promovermos um evento de dimen- 
sões nacionais (do festival participam es
critores de todo o país), tivemos todos a opor 
tunidade de dialogar com as maiores expres 
sões da inteligência nacional, coisa que pa 
ra cidades m é^os do interior é  difícil.

Poro o próximo ono os trabalhos do fes 
tlvol literário deverão versar sobre literatura 
de Cordel.

Prefeitura vai assumir 
as escolas rurais

O prefeito Ideval Paccola esteve na úl 
tima quarta-feira em Bauru, participando 
do programa de trabalho do secretário da e- 
ducação, Paulo Renato Costa Souza em nos 
sa região. Trotou, entre outros assuntos, da 
munidpolização do ensino de primeiro grau 
que. na nossa cidade,, começará pelas esco
las rurais. De acordo com convênio que será 
formalizado, tais escolas passarão ò respon 
sobüidade da Prefeitura a  partir da próximo 
ono e. para sua manutenção, o Estado f z ó  
o repasse de verbos.

Na opinião de Ideval, trata-se de um 
progroma interessante, pois é  sabido que ató 
agora a  administração estadual, preocupa
da com outros problemas, não tem dado os 
recursos e nem a  estrutura administrativa ne 
cessária para a  escola funcionar bem, e as 
prefeituras tem sido obrigadas atuar supleti 
vamente, gastando recursos próprios. C^m a  
municipalizaçõo, pelo menos, virão recursos 
estaduais que, bem «npregados pela Pre' 
feitura, poderão colocar as chamadas "es 
colinhos" em melhores condições para seus 
professores e alunos.

A municipalizaçâo do ensino nessa á- 
rea faz parte do programa do governador 
Montoro de devolver òs prefeituras funçôee 
que elas, sabidamente, executam melhor do 
que o estado, até por questão de proximlda 
de. Nbsse sentido pode-se classificar como 
sucesso absoluto o programa de merenda es 
color e também o sistema de trabalho da Co 
nesp que. em vez de entregar as obras òs 
grandes empreiteiras como ocorria no passa 
do, o distribui as prefeituras e  estas adminis 
trom as obras de construção e reforma nas 
escolas estaduais.

f u n e r a r ia
GUIDO

oeiu nuu A ruNUÁÊU cuno 
»000 o CEMMOMIAL FÚNtMC inClÍMOA I 
SIMFUCiOAOf NOS MOMCNTOS OOiOCOSOS 
ATCNOC-Sf OUENOirC‘ — FONE «3-0034 IfNCÓIS PAUUSU.

Residendal

A modor linha de Toldos comerdols e re 
ddendais. tôca e coberturas de lona do 
reglao. Orçamento sem compromiseo. 
Representante para Lençóis fone 63100S 

RUA JOSÉ DO pa tr o c ín io , 1317



0 poder Judiciário 0 que você deve saber sobre medicina
Juízo da Direito da Comorco de 
Lençóis Paulista
Termo de Alistamento Provisório 
de Jurados, para o próximo ano de 
1985

Aos 27 de agosto do ano de 
1984, nesta cidade e comarca de 
Lençóis Paulista, estado de São 
Paulo, no edifício do forum e sala 
do Tribunal do luri, presentes o 
Excelentíssimo Senhor Doutor Fer 
nando Antonio da Cunha, MM. 
Juiz de Direito da Comarca, o dig 
no representante do Ministério 
Público. Excelentíssimo Senhor 
Doutor Evaristo Fabrício Costa, 
comigo. Oficial Maior do Cartório 
do Jurí ao final nomeado e ossi 
nado, ò portas abertas, foram alis 
tados. provisoriamente, para com 
porem o quadro de jurados desta 
comarca, para o próximo ono vin 
douro de mil novecentos e oitenta 
e cinco, de conformidade com o 
que dispõe os artigos 439 e 440, 
ambos do Código de Processo Pe 
nol, as seguintes pessoas:
Sérgio Sakoi, Comerciante 
Sérgio Heleno Posquarelli, Prof. 
Sidney Carlos Ceschini, C. Dent. 
Silvino de Oliveira Carneiro, Bon 
cário
Soely Paccola Ciccone, Proía. 
Solcnge Aparecida Antunes Ca* 
pelari, Professora 
Sylvio Copooni Júnior, Conierc. 
Tânia Maura Zoratin Martins de 
Oliveira, Professora.
Tereza Akimi Mitsunaga Honda, 
Professora.

Thelma Luzia Rodrigues Felão de 
Toledo, Profa.
Tilde Zillo Vieira. Profa.
Valdir José Moretto, Bancário. 
Valdir Povonelli, Desenhista 
Valter Galli, Comerciante 
Volnei Leda, Economista.
Vera Lúcia Leda, Profa.
Vicente Benlo de Oliveira, Advg. 
Vicente Boso Netto. Industrial 
Vicente Paulo Basso, Bancário 
Virgilôine da Silva Maciel Psicó
loga . I
Virgílio Ciccone Netto, T. Contab 
\ jigilio Felipe, Advogado 
Youly Maria Basso Òrsi Profa. 
Wallace Vieira, T. Contabilidade 
Woldir Gomes, Advogado 
Walter Pacífico de Oliveira, T.C. 
Wonderley Fábio Ceschini, Co
merciante .
Wilson Carlos Muller, F. Public 
Wladislau Luiz Capoani, Comerc.

Organizada a lista, com a 
qual concordou o /epresentonte 
do Ministério Público, o MM. Juiz 
determinou a expedição de edital 
na fonna da lei, para coithecimen 
to de terceiros e em especial dos 
senhores jurados, os quais pode
rão recorrer da sua inclusão na 
forma disposta em lei. Eu (ilegível) 
Oficial Maior do Cartório do Jú
ri. datilografei e subscrevi. 
Fernando Antonio Maia da Cu
nha — Juiz de Direito.
DE ACORDO — Heitor Evaristo 
Fabrício Costa — Promotor de 
Justiça.

SUPERMERCADO

Santo Expedito
Faça economia, comprando produtos da melhor qualidade 

pelo melhor preço. No Supermercado SANTO EXPEDITO voce 
conta ainda, o^m um completo açougue servindo todos os 
Üpos de cornos. _

RUA RIO GRANDE DO SUL 367 ~  FONE 630888

BORROCHARin 
DO lORQUIM

COMERCIO DE PNEUS LTDA
ATENDIMENTO DIA E NOITE

Não pense para trocar os pneus de seu carro, procure a 
borracharia do Joaquim e comprove as vantagens oferecidas: 

Vendas de pneus novos de qualquer medida pelos me 
Ihores preços da região. Venda de Pneus usados por preços or 
rasadores. Aceita-se encomendas para ressolagem de pneus. 
Faz bolonciamento eletrônico nas rodas de carros e cami
nhões, troca de óleo e filtro sem despesas de mão de obra A- 
gora eu pergunto: Não é fácil mesmo?

Av. João Paulo D n-o 30. — fone 630939 — Lençóis Paulista

H o j a

iJrTncíp E
A moda primovera-verão da Loja Princípe 

,  está incrível

Tudo bem colorido, livre e solto para você 
sentir-se livre e brilhar nesta primavera

Isto tudo com o melhor preço que só a 
LOJA PRÍNCIPE pode oferecer

Ruo Coronel Joaquim GabxieL 59 — Fone 631422 — Lençóis

CORRIMENTO VAGINAL 

Compreenda melhor o seu problema 

O que é exatamente um corrimento vagi
nol?

e

O corrimento vaginal é uma das queixas 
mais ouvidas pelo ginecologista, de suas pa
cientes. Ele se caracteriza por um aumento 
significativo na quantidade de secreção vagi 
nal, na sua persistência, chegando mesmo a 
exteriorizar-se através da roupa.

Este incômodo é sempre acompanhado 
de coceira e ardência vaginal, cheiro desa
gradável, dificuldades para xirinor, chegan
do, às vezes, a  causar alterações na pele pró 
xima à vagina. É diferente do aumento de 
secreção vaginal que pode ocorrer na fase 
pré-menstrual ou nos momentos de exitação 
sexual, que noda têm de anormais.

Quais os causas do corrimento vaginal?

O uso de roupas íntimas muito justas ou 
feitos de tecidos sintéticos, de desodorantes 
íntimos ou outros produtos de higiene usados 
exageradamente, o estresse, as alterações hor 
moniais como as que ocorrem durante a  gra 
videz, o uso de corticosteróides ou onticoncep 
cionais orais, o diabetes ou os maus hábitos 
higiênicos (excesso ou falta de cuidados) da 
mulher ou de seu marido, são apenas fatores 
que favorecem o desenvolvimento dos maio
res causadores desse problema: tricomonas 
e condida, sendo que em alguns casos esses 
microorgcmismos podem estar associados 
com algumas bactérias.

. . .  Que são tricomonas e 
pude pegá-los?

e como

São dois microorganismos que isolados 
ou juntos são os maiores causadores do corri 
mento vaginal. O corrimento vaginal ou va- 
ginlte causada pelo Tricomonas vaginal (seu

Galpão

nome científico) é a  tricomoníase. O Tricomo 
nas vaginal é um parasita protozoário, bos 
tante resistente no meio externo, conservan 
do seu poder de infestação por mais de 24 
horas, podendo ser por isso disseminado por 
roupas intimas e de coma, artigos de higiene 
íntima e toilete, assentos de privadas, toalhas 
etc.

A condida ou C^mdida albicans (seu no 
me científico) é um fungo e causa uma mico 
se denominada candidíase, que também é 
conhecida como monüíase. Este microorganls 
mo é encontrado normalmente no organismo 
das pessoas, habitando especialmente vagi 
na, pele boca e o trato intestinal. Em certas o 
casiões há um desequilíbrio nas defesas na 
turais do organismo e a  Candida albicans se 
toma agressiva, passando a ter um cresci
mento exagerado. A gravidez, o diabetes, o 
uso de antibióticos, corticosteróides ou de an 
tíconcepcionais orais, são alguns dos fatores 
que favorecem o crescimento deste fungo. E 
muito comum a mulher Infector-se e reiníec- 
tor-se devido a  um hábito higiênico errado, 
que é 0 uso do pap>el higiênico de trás pa
ra frente, ou seja, do ônus para a  vagina. 
Este movimento possibilita que a  Candida al 
bicons existente no trato intestinal seja trazi
da para a  vagina. Tem se verificado que a 
tricomoníase é também um fator de desenvol 
vímento da candidíase. Porém, tonto o Trico 
monas vaginal como a  Candida albicans têm 
no contato sexual o modo mais comum para 
disseminar-se e causar a  vaginite.

(Continua na próxima edição)

DR. ARON WAJNGARTEN

Ginecologia — Obstetrldo
Exame preventivo do câncer

Acupuntura

CONSULTORIO: R 7 DE SETEMBRO 556
FONE 630815

j .

A . F. Junior
COMERCIO DE GAS E AGUA MINERAL

Beba saúde, tomando água pura 
e para isso, temos para entrega a  do
micílio (AGUA MINERAL DE SANT 
BARBARA) conhecida por todos da r 
giõo pela sua alta qucdldade.

Temos também para pronta entre
ga e a  domicílio GAS DE COZINHA.
Rua Gino Bosi 241 — Porque Residenda) 
Rondon — Fone 630205 — Lençóis Pia

DR. JOSÉ EDUARDO 
PETTEN A ZZI

Cinirgião Dentista 
CROSP 17.175

Rua Floriano Peixoto 567 — F. 630255

LANCHONETE E RESTAURANTE

Se você pretende brindar sua lamQia com um agradável jantar, oprovelte a  opor
tunidade para conhecer o Restaurante Galpão ,que além de um ótimo ambiente, 
oferece o melhor em Pizzas — churrascos — lanches e massas diversas.

E ainda tem mais; o GALPAO aceita encomendas para finais do semana:
— Estacionamento próprio com Play ground —

RUA JOSÉ DO PATROCÍNIO. N.o 1060 — FONE 631531 — LENCÔIS PAULISTA

Eletro Técnica Lençóis
OFERECE TUDO EM ELETRODOM 
PREÇOS ARRAZADORES 
ASSISTÊCIA TÉCNICA 
QUALIDADE EXTRA

TICOS



ricaço e o filósofo
O muri/do íoi criodo pctra qu© fossemos 

todos iguais, diante das coisas que a  nature
za proporciona.

Entretanto, na vida econômica não é os 
sim, para facilitar o intercâmbio da produção 
0 homem inventou trocas, depois pedaços de 
couro, papiro, madeira, como dinheiro cir
culante.

Com o correr do tempo, foram substituí
dos por pedaços de metal, que receberam o 
nome d© moedas.

O indivíduo que conseguisse amealhar 
maior quantidade delas, passaria a  dominar 
economicamente seus pares, que não alcan
çassem o mesmo êxito.

Lycurgo, personagem de Elsparta, julgan 
do que essa modalidade d© intercâmbio co 
mercial desse origem a  um domínio incontro 
lóvel, decretou transformar o valor das reser 
vas particulares em objetos pesados, d© diíi 
cil transporte.

Esse processo não vingou, aparecendo 
então, os senhores das economias, muitos 
com o instinto de dominar os indivíduos de 
vida modesta, quando na realidade, ninguém 
manda ©m ninguém.

Ouem manda, por exemplo, nos órgõos 
fisiológicos que não são acionados pelo sis
tema nervoso? A um palmo abaixo do nível 
da terra, o ser humano não mando, tem só 
por empréstimo um buraco de sete palmos de 
profundidade, isso por pouco tempo.

As manifestações que estamos fazendo 
hoje, são do conhecimento d© todos, mas va 
le como lembrete.

A propósito, conta-s© que numa pequena 
rde interiorana, residia um homem d© uma 
- a  incalculável.
Saindo ò rua, nas rodas d© suas omiza- 

d '.- logo, ia relacionando todas as suas pos 
sess'. es: créditos em bancos, terras, edifícios, 
indústrias, fazendas de café © gado, etc.

Era hábito daquele senhor, todos os 
dias d© manhã percorrer porte das suas pro 
priedades, ou estrados semi abandona-

Dá-lhe Rock!

nSlATRIA E REUMATOLOGIA 
DR. JOSÉ ANTONlO GARBINO

CRM 26103
Atende com hora marcada dos 16 às 20 
Convênio com CABESP — BANCO DO

BRASIL — CEESP
Consultório: Rua Agenor Melra 9-57 
Fones: 233755 e 241077 — resid.: 230991
Docoçm rwm âtkaâ» twiio-m uKvlArti. HiMmplefiâs, p v v  

«íennidAálM dâ d«ftci«ocUi d* aiio, di
bcom oçáo •  miâfinuMo dft à ta

BAURU — S. PAULO

das, com o prazer de trucidar pássaros gran 
des e pequenos, deixando-os depois como ali 
mento e ^veiümento de outros animais.

Dizia-se ser ele, ainda exímio manejador 
da sua fogo central, calibre 24.

Certo dia, à  sombra de uma árvore, ò 
beira de uma estroda, deu com um homem 
modestament© trajado, que lhe parecia mui
to absorto, contando os dias ou os nuvéns que 
estavam correndo em debandada, na imensi 
dão do espaço do céu.

O ricaço oproximondo-s© do estranho vi 
sitonte perguntou;

“Olá amigo, o que está fazendo aqui, per 
dendo o seu tempo”?

— ‘Não. Não estou perdendo tempo, o meu 
futuro já chegou e, portanto, o tempo é que 
está m© perdendo. Esta vida é uma passa
gem com o terminal que desconhecemos, mas 
presumimos o caminho que nos resta pela 
frente."

"Deixa disso, amigo, retrucou o ricaço. 
Nada d© pessimismo, diante d© mim não que 
ro ver ninguém queixondo-s© da miséria, eu 
sou poderoso e por isso posso dar-lhe o que 
quizer"

— "Nada desejo, quero só que o senhor 
não m© tire o que não pode me d a r.”

— “Peça", respondeu o orgulhoso rica
ço, batendo o tacão do sapato no chão.

— “Quero a luz do soL que o senhor está 
impedindo que chegue ate a mim. "

O rico entendeu que estava diante de 
um filósofo, que não despreza dinheiro © 
bens materiais, mas feliz, empregava seu 
tempo em filosofar. O rico compreendeu tom 
bém que ele na área da economia era gran 
de, mas no campo da filosofia, não chegava 
aos pés do desconhecido visitante.

Desde então, começou a  ser mais modes 
to quando falava de si e de suas posses.

Alexandre Chltto
7

FR IG O LEN

Frigorífico
Lençóis

VENDAS DE CARNE, FARINHA DE 
CARNE E OUTROS DERIVADOS, NO

ATACADO
X)MPRA DE GADO GORDO EM GERAL
lUA GABRIEL DE OLIVEIRA ROCHA 
ím  704 — FONE 0142-630974 E 631833 

LENÇÓIS PAULISTA

Agua
COMO ENCONTRAR. 
COMO CAPTAR.
Se esse é o problema.

Püços Arlesiaoss 
PraDdiai

tem a  solução.
Perfurações de poços tubulares profundo 
qualquer tipo de solo — Assistência pa
ra bombas submersas ou bombas injeto
ros.

i DO PATROCÍNIO 
FONE 630972

0 sonho, segando a psicanálise
Os sonhos eroin um meio d© 

comunicação com os mortos, pa
ra os nossos antepassados. Ago 
ra. as correntes de Freud e Pav 
lov divergem entre si, na expli 
cação da origem do sonho. E, no 
fuhiro, será que a  cibernética não 
dará também explicoções muito 
mais científicos e exatas?

Para Paviov, íísiologlsta rus 
so, conhecido como pai da reíl© 
xologia, o sonho seria impressões 
desarquivadas do córtex cere
bral por meio de estímulos exter 
nos. E, para Freud, conhecido co 
mo o pai da psicanálise, o sonho 
seria a realização de um desejo 
gerolment© d© ordem sexual, mas 
censurado pelo consciente.

Todas essas teorias concor
dam num ponto: todos nós sonha 
mos, vários vezes por noite, © o 
sonho não pode ser desvinculado 
do cotidiano da pessoa. Por essa 
razão dizem, o recém-nascido ó o 
único que não sonha e, só na 
metade do primeiro mês, tem mar 
terial acumulado para ©laborar 
seus sonhos.

Com b  objetivo d© realizar u- 
ma pesquisa do sonho com da
dos mais concretos possíveis, ol 
guns psicólogos quiseram identi
ficar no gato, a  mesma fase do 
sonho humano. O que acontece 
é que o gato, privado de sonhar, 
como também de exercer várias 
d© suas outros atividades normais 
acaba morrendo.

A psicanálise admite que os 
processos mentais inconscientes, 
representantes dos Impulsos cor
porais (movimentos, ações, deci
sões e renúncias), sejam conside
rados como a origem mais primi

tiva dos sonhos. É como uma ca 
sa de dois andares: nosso mundo 
interno guarda no primeiro, o cons 
ciente, os idéias das quais temos 
consciência. Mas no porão dessa 
casa, o inconsciente, são guarda 
dos o insUnlos animais do ser hu 
mono, isto é, as idéias que já fo
ram conscientes mas não podem 
aflorar por terem sido condena
das pela moral de outros pes
soas ou do próprio indivíduo.

Durante o sonho, os freios im 
postos pela educação, conven
ções e preconceitos se libertam 
do Érconsciente. Mas, se essa ope 
ração fosse simples, interpretar 
sonhos seria tarefa bastante íà 
cil como, òs vezes, é multo co
mum" adivinharem"

Muito conteúdo de sonh^ 
com ladrões, monstros, bichos, 
f a n t a s m a s ,  podem tam
bém ser facilmente identificados 
com o pai ou a mãe: dominantes 
e ameaçadores. Os senhos reve 
Iam muito a  respeito da qualida
de das suas emoções. E alguma 
emoção insatisfeita que provoca 
você a sonhar a  respeito de uma 
situação especial. Não tem impor 
tôncia quão diferentes possam ser 
os cenários dos diversos sonhos, 
pois eles podem ter muito em co 
mum em virtude de uma causa e 
mocional comum.

Seria difícil acreditar que os 
sonhos são inteiramente sem sen 
tido e sem significação. £ quase 
certo que ele reflete os desejos 
e os aspirações insatisfeitas do 
indivíduo.
Dra. Lúcia Helena Canêo — Pd 
cóloga Clínica — Rua Treze de 
Maio 375. fone 630836.

CAL, CIMOrrO. areia  E pedra  
VIGAMENTO E FORRO DE PINUS 

DIRETAMENTE DA SERRARIA

MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

VENDAS: Av. 9 de Julho n.o 761 — F. 630270

B r a s t e m p  S :S m
E CÔNSUL

O S O S E R r

CONSERTOS E REFORMAS
DE

Refrigeradores — Congeladores — Lavadoras — Lava Louças 
— Condicionadores d© ar — Fogões — Secadoras —
SERVIÇOS RÁPIDOS COM GARANTIA DE 1 ANO

TRAVESSA JOAO RAMALHO. 35 — TELEFONE 631399 
VILA SAO JUDAS TADEU — LENÇÓIS PAULISTA 
BOSOSERV — Uma organização NORIVAL JOSÉ BOSO

CREHSUL FINANCIA O FAZENDEIRO 
Faça sol ou faça chuva, o CREFISUL tem sempre o melhor financiamento para quem quer 
investir na terra. O crédito é aprovado rapidamente. A (ZREFISUL Crédito, Financiamento 
e investimer^tos financia máquinas, implementos agrícolas © o que mais você quiser. 
Colha os bons frutos que o CREFISUL plantou para você

Ó BANCO CREFISUL
ASSOCIADO AO CmBANK

Representante
CREFISUL

P ROCIL-CRED
Rua Geraldo Pereira 

d© Barros, 772

FONE — 630529

I I III  I
Federal

GANHE CBS 250.1 
Patrulha Rodov 
Ambos os sexos
Seleção neste semestre. Idade 18 a  

50 anos. Informações /  Orient- Escrever 
para o Centro d© Aprendizado p / cor
respondência - Cx. postal 1401 - Campi
nas SP. CEP 13100, enviando Junto a 
quantia de 2 mil cruzeiros em cheque 
visado ou Vol© Postal, Edital (Díicíal, va 
gas em aberto.



Cresceu a taxa dc
desemprego nas capitais

A taxa de desemprego em agosto nos 
seis principais regiões metropolitanos do Pais 
— Recife, Salvador, B. Horizonte. Rio de Ja
neiro, São Paulo e Porto Alegre — correspon 
deu a  7,32 por cento da população economi 
comente ativa, pouco superior à  taxa de 7,29 
por cento de julho, segundo a  Fundação 
IBGE.

O acréscimo foi considerado como decor 
rente de ''flutuações da própria amostra".

São Poxilo — informa o IBGE — registrou 
o maior crescimento da taxa de desemprego 
passando de 6,78% em julho para 6,95% em 
ogosto por causa do aumento do desemprego 
o ^ rto  entre as mulheres, principalmente na 
faixa de 20 a  29 anos. Em Belo Horizonte, on 
do o desemprego subiu de 8,08% para 8,20, 
o aumento foi influenciado pelo ingresso de 
maior número de homens na população eco 
nomicamente ativa, pressionando o mercado 
à  procura de trabalho. Houve também au
mento do desemprego em Salvador, onde p>as 
sou para 8,66. No Rio de Janeiro, o desem
prego manteve-se praticamente estável, coin 
do de 6,89% para 6,88%, diminuindo tom 
bém em Porto Alegre (de 7,51% para 7,04%) 
e Recife (10,21% para 9,76%).

Também diminuiu a taxa média de de 
semprego entre os pessoas gue trabalham 
por conta própria, mas declaram não ter re
cebido qualquer remuneração. Em agosto 
aquela taxa ficou em 1,36 por cento em rela 
Ção à população economicamente ativa, ccai 
tra 1,40% em julho. Entre as pessoas que tra 
bolhom F>or conta própria, e receberam remu 
neração inferior a  um salário mínimo, o de
semprego ficou em 6,96% em agosto, contra 7, 
26% em julho.

INDUSTRIA

Com o aumento de 2.900 pessoas na se 
gunda semana de setembro, a  indústria pau 
Üsta reempregou 7.550 trabalhadores no mês 
e 74.250 no ano, situando-se numa posição 
equivalente à primeira quinzena de abril no 
ano passado. Apesar dessa recuperação, que 
em termos percentuais é de 0,18% na semana 
0,47% no mês e 4,06 no ono, há ainda um sol 
do negativo de 386.550 postos de trabalho 
em relação a  dezembro de 1980, quando a 
indústria paulista empregava dois milhões 
de trabalhadores, o que representa retrata
ção de 19,20%

Dos 29 setores pesquisados pelo D^xxr 
tómento de Documentação e estotístioi da 
Fiesp, 15 tiveram desempenho positivo. Os 
segmentos mais representativos foram vidros 
o cristais (0,99%); forjaria (0,77%); materiais 
e equipamentos ferroviários e rodoviários 
(p.68%); estamparia (0,52%); terfilação e loml 
riaçâo de metais ferrosos (0,41%); material 
plástico (0,41%).

Casa
carnes

Povo
CARNES BOVINAS. SUÍNAS. DE

FRANGOS. UNGXnÇAS E MIÚDOS
EM GERAL

Preços aJtomante convldatteoa 
RUA FLORIANO PEIXOTO. 881 

TELEFONE 831479
ATENDIMENTO ATE AS 19 HORAS 

FILIAL RUA 28 DE ABRIL 890. F. 631446 
Horário de funcionamento: dcB 7.30 àa 

11:30 e dos 13:00 òs 20:00 horas

SflGBR
COMERCIO INDUSTRIA LTDA.

BOXPARA BANHEIROS E 
PARQUES INFANTIS
NOVEMBRO 241 F. 8308SS

(recados)

Bôaus d l BNH será de
até 35 por ceato

Ouem comprar cosa p»rópria a  partir de 
1 .o de novembro deste ano poderá optar pe 
la equivalência salarial por categoria proíis 
sional para os reajustes de suas prestações 
em 1985. A decisão foi tomada anteontem pe 
lo conselho de administração do BNH, que 
também regulamentou a  aplicação do bô
nus para reduzir as prestações de outubro 
próximo a setembro de 1985. A regulamenta
ção da equivalência salarial deverá sair na 
quinta feira da próxima semana.

Na regulamentação do bônus, o BNH mon 
teve os percentuais do recente decreto que 
o instituiu, acrescentando uma tabela de per 
centuais específicos para os mutuários cujos 
contratos forem firmados a  partir de l.o de 
outubro. Também determinou que o obotimen 
to do Fundo de Garantia por Tempo de Servi 
ço sobre as prestações poderá ser combinado 
com a  utilização do bônus e do incentivo fis
cal que devolve parcialmente os encargos pa 
ra os financiamentos até 2.(X)0 UPC.

No caso da utilização do Fundo e dos in 
centivos a  novidade é que o abatimento do 
FGTS incidirá sobre a  prestação depois de 
descontados o incentivo fiscal e o bônus, ou 
seja, sobre a  prestação líquida.

No primeiro mês de validade, outubro, o 
bônus será de 5 por cento para os mutuá
rios com financiamento contratado até dezem 
bro de 82, que optaram pelo reajuste à  base 
de 80 por cento do salário mínimo; 15% para 
03 da mesma época mas que não optaram pe 
la variação com base nos 80 % do salário; 
25% para os que financiaram a  partir de 1981 
e cataram pela variação de acordo com o sa 
lário, e 35% para os que compraram no pe 
ríodo mas não fizeram qualquer opção.

No hospital, ilureliaao
se recupera

O vice-presidente Aureliono Chaves está 
•se recuperando da operação de implantação 
de pino na sua perna esquerda, fraturada em 
qrueda de cavalo, na sua fazenda no interior 
de Minas, Ele foi removido terça-feira para o 
apartamento 41 de hospital Soroh Kubists- 
checlc, onde poderá receber visitas.

O candidato da Aliança Democrática 
Toncredo Neves, foi ao hospital, mas não pô 
de conversar com o vice-presidente, que es 
tava numa sola pós-operatória ao lado de 
outros seis pacientes operados. Toncredo 
Neves conversou com a  esposa de Aurelia- 
no Chaves, d. Vivi e  o seu irmão, Manuel Iná 
cio. Na soida, ele disse ter recebido boas no 
tidas sobre o estado de saúde do více-presi 
dente e negou que a  fratura possa diflóiltar 
o trabalho que Aureliono Chaves vem desen 
volvendo na Frente Liberal em favor da sua 
candidatura. "Sucessão a  gente administra 
com a  cabeça e não com as pernas” — disse 
Toncredo. "Se não fosse assim. Roosevelt 
não teria sido presidente dos EUA e a huma 
nidade não teria os capítulos que ele deu".

Por Volta do meio dia. o diretor do hospi 
tal, Aloysio Campos Jr., divulgou boletim so 
bre o estado de saúde do vice-presidente iníor 
mando que ele estava sem dor, confortável 
na cama especial, tendo a perna elevada em 
aparelho que lhe permite movimentar-se no 
leito, mantendo a  região da fratura em re
pouso. Segundo explicaram outros médicos, 
a  ala do hospital em que o vice-presidente 
passou todo o dia de segunda-feira é para 
controle de infecção que, no coso dele, que é 
diabético, deve ser mais rígido possível.

Pela manhã, o vice-presidente pediu aos 
seus assessores os jornais e  a  sinopse da 
Presidência. Não atendeu telefones e só teve 
contato com os fòmüíares.

Mvrian Pinheiro
CIRURGIA DENTISTA 

PROTOC. 404/84
Atende-se Adultos e Crianças 

Rua Floriono Pdxoto. 723 — Fone 830673

Leite B sobe a Cr$ 900
O preço ao consumidor do li 

tro de leite tipo B subiu para Cr$ 
900, desde a  última quarta feira 
no terceiro reajuste do ano. A me 
dida foi tomada, segunda feira, 
em reunião realizada na Associa 
ção Brasileira dos Produtores de 
Leite B, da qual participaram, tom 
bém indústrias do setor, distribui
dores e varejistas. O preço do lei 
te tipo B, responsável por 30% do 
abastecimento na grande São 
Paulo, está liberado. Os insumos

utilizados na produção, alega a 
associação, subiram em média 
300%; a  inflação, no período de 
outubro de 83 a  setembro de 84, 
está estimada em 210% e, nesse 
espaço de tempo, o reajuste acu 
mulado do leite tipo B ioi de 157% 
com o novo aumento, os produto 
res receberam, por litro, Cr$ 575; 
as usinas Cr$ 149; os distribuido
res Cr$ 71; e os varejistas recebe 
ram Cr$ 105.

I
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AUTO ESCOLA E
DESPACHANTE IDEAL

CARROS NOVOS — SIMULADORES PROPRlOS

Carteiras paro carro e moto — instrutoree credenciados peto 
DETRAN - >  locUlta-ee até 12 meses —  c u t m t  eepedal para

■enhoritOB c / Instrutora eepedoHjndm

Para renovar sua Lioença ou CNH Disque 630784 ou 1082

IGNAQO ANSELMO BOO. — FONES 630784 
CEL lOAQUIM A  MARTINS. 701 — FOR

ALBRECHT

l

MANUTENÇÃO. CONSTRUÇÕES E MONTAGENS 
INDUSTRIAIS S/C LTDA .
Especializada em Tubulações, Montagens de Instalações 

industriais para lUsinos de Açúcar — Destilarias do Álcool — 
Caldeiros — Fábricas de Papel, Topografia — Montag«is 
de Tanques.
RUA PADRE ANCHIETA N.o 371 — FONE 631853 — LENÇÓIS

Consórcio
Certificado de autorização n.o 03/08/058/83

5.0 GRUPO EM FORMAÇAO. 1'

PARTICIPANTES COM DURAÇAO DE 50

INICIO; OUTUBRO/84

®  SDLCB
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

Avenida 25 de de Janeiro. 537 -» F. 631555



Cineclubes realizaram
assembléia

Os cineclubes "Glcruber Ro 
cha" e "João Batista de Andrade' 
representaram Lençóis Paulista 
na Assembléia Geral da Federa
ção Paulista de Cineclubes reali 
2ada no dia 16 último em Campi
nos. Foi uma reunião pré-eleltorol 
onde também íoi feito um balanço 
da atuação daquela entidade no
presente exercício.

Um dos propósitos dos repre 
sentantes locais era conseguir 
que nossa cidade sediasse a  pró 
zima assembléia da PFC, mas isso 
não foi possível porque, por vota 
ção, foi escolhida a  cidade de 
Campinas. Segundo o presidente

do 'Glouber Rocha" Wilson de 
Oliveira, Lençóis perdeu por a- 
penas um voto de diferença.

A assembléia de Campinas foi 
marcada para os dias 27 e 28 de 
outubro e nela será lançado o Pia 
no de Interiorização do Cinema, 
da Secretaria da Cultura e com a- 
poio da FPC. O Plano consiste em 
dotar cinco cineclubes de cada Re 
gião Administrativa do Estado, de 
equipamentos como projetores 35 
mm, sola montada e íomecimen 
to de delo de filmes basicamente 
nacionais e  os clássicos internado 
nois. Lençóis deverá ser uma das 
cidades escolhidas na 7.a Região.

a n o te  o  endereço  d o  VERDADEmO

Sacolão
Lençóis

SETEMBRO N.o 1033 — NO QUABTEIHAO
DO DA IGBEIA MATRIZ

Numa experiênda vinda de BAURU, o SACOLAO conti
nua oferecendo novidades e mercadoria de excelente quali
dade. Agora você pode optar comprando 10 quilos por apenas 
Cr$ 5 mil, ou 5 quilos por apenas C r| 2.500.

E para completar seu ótimo atendimento o SACOLAO ee- 
tá agora com uma quitanda completa, fundonondo em anexo, 
com produtos espedais.

Comprove como é fácil comprar com pouco dinheiro, na 
rua 7 de Setembro. 1033, o endereço do verdadeiro SACOLAO 
Atendimento de 3.a a  sábado no horário comerdol e domingo 
até as 12 horas .

S u c a t ã o
EM FRENTE A LWAHT

COMERCIAL LENÇOENSE DE SUCATAS LTDA.
Compramos ferro velho, pagamos o mslhor preço da regloe

Mantemos em nosso depósito, tubos voporadores, canos, daa 
18 .tambores, contoneiras, vigas I. vigas U, etc.
Compramos também caminhões velhos ou trombados e 

vendemos peças usadas em geral. Aceitamos encomendas de 
chapos grossas, zincados; contoneiras, ferro chato, tubos gol 
vanizados, perfis U e H, arames farpado galvanizado e ova
lado, pregos e grampos.
RODOVIA MARECHAL RONDON. EM 303.5 — FONE 631902

ELÊTRO MECÂNICA LENÇÓIS
Reboblnamento de motores elétricos, consertos e reformas ds 
máquinas de solda, eletrodomésticos e máqxiinos elétricos 
em gerai

Atende-se em qualquer serviço de manutenção EUétrica 
Serviços garantidos com os melhores preços do região

AV. DOS ESTUDANTES. 430 -  VILA INDUSTRIAL — LENÇÓIS

0 pBBte, fiialmeiite
coBcluida

A obra, que deveria ser um simples pro 
jeto de alargamento acabou se transformando 
num trabalho de urbanização. Depois de mui 
to serviço no local, a  equipe encarregada do 
setor técnico da Prefeitura conclui a  ponte de 
ligação da cidade com o jardim CECAP e a  
área onde a  Cohab deverá construir as suas 
novos 500 casas para Lençóis Paulista. Fo
ram alí aplicados aproximadamente CrS 20 
milhões, mas valeu a  pena, pois oqxieles ha 
bítantes dificilmente terão novos problemas 
de acesso oo bairro.

Aproveitando a  estrutura antiga, de pon 
te rural, alí existente, o prefeito determinou 
a duplicação do leito e a  realização de obras 
de segurança nas cabeceiras, que não mais 
permitirão o solopomento doe Buiicsicos pe 
ia água do rio da Prata, mesmo nos dias de 
^ u v o s  altamente irregulares. Também íoi 
construído o passeio lateral, que evitará aos 
pedestres a  travessia no mesmo nível dos 
automóveis, garontindo-lhes mais segurança. 
Ainda, em nome da segurança, foi instalada 
iluminação e, nos áreas próiümas, construiu- 
se galerias de águas pluviais para recolher 
as enxurradas que além de estragar late
rais prejudicavam o trânsito sobre a  ponte.

Ao dor o obra por concluida, o prefeito 
Idevol Paccola fe questão de destacar a  com- 
p r e e n s ã o  d o s  m o r a d o r e s  do 
bairro que, no d e c o r r e r  de sua rea
lização, foram obrigados algumas vezes a  
dar a  volta pela rodovia. Mas isso não deve 
rá voltar a  accíítecer, a  não ser em condi
ções catostrófioas, pois tudo na ponte foi feito 
para resistir muito e. além disso, não se des 
cuidará, de sua manutenção conforme man 
dom os podrões técnicos.

nmanhã tem navidade aa 
Ceocha Acústica

O "Projeto Cultura", realizado aos domin 
gos na Concha Acústica, estará amanhã com 
umo otraçõo e^eclal, além da programação 
normal de teatro de fantoche, pintura em pai 
néis, jogos e^x^rtivos e  demais atividades. A 
novidade será a  apresentação do conjunto 
"Arco Íris", formado por alunas do 3.o ano de 
Magistério da EEPSG "Virgílio Capoani’, num 
musical iniontil. E grupo de 20 palhaços 
cantantes, que pela primeira vez estará mos 
trando um trabalho que promete muito. VA
LE CONFERIR.

CINE LENÇÓIS
Apresenta de hoje à 08 de outubro às 20:30 hs 

As músicas mais quentesi 
As danças mais quentesi 
O romemee mais quentel 
O filme mais quente do anol 

FLASHDANCE — EM RITMO DE EMBALO 
Uma jovem querendo algo bastante que 

a faça conquistar seu sonho e seu lugar ao 
soll — Floshdonce — o filme que você espe
rava- ‘I

OUÇA DIARIAMENTE A RADIO 
TRANS MUNDIAL

Ondas Curtos de 31 metros, a  partir dos 
4.30 às 6.30 da manhã, lá terá tim |i^ 
cado

MOTOCBRLOS
SUPERMOTO

OBdna autorizoda — Honda •  Calol 
Revendedores HONDA E CONSÓRaO

— MOTO 0 KM—

Peços e acessórios, com descontos
especiais

Nôo deixe para depois, ligue paro 
630863, fale com o Roberto que fará uma 
visita sem compromisso, para melhores 
esclorecímentos-

AV. BRASIL 1396 — FONE 630863 
Lençóis Paulista

BssiBado e ceavêDia para 
a Bovo reservatório
O prefeito Idevol Paccola esteve em Sâo 

Carlos, na manhã da última quinta feira, on 
de participou da solenidade de lançamento 
do progreona Sanebase, desenvolvido pela 
secretaria do Interior e companhia de sanea
mento Básico do Estado — SABESP. Lá assh 
nou convânío pelo qual nossa ddade recebe 
rá auxilio de Cz% 50 milhões poro a  constru
ção do reservatório para atendimento da Vüa 
Ublrama e outros bairros da parte alta onde o 
frequente crescimento exige novas soluções.

A Câmara municipal já aprovou a  lei ou 
torizondo o prefeito a  aíinnar tal convênio que 
Inldolmente previa ao munldplo a  obriga 
ção de devolver a  partir de dois anos Esta 
do os 50 milhões agora recebldoe. Mas den 
tro de sua prioridade de saneamento, o go 
vemador Montoro deddiu alterar o progra
ma e esses recursos não mais serão devolvi
dos, pois foram transformados de emprésti
mo em auxílio às prefeituiüs que operam os 
sistemas de agua Hng ddades. Nos próximos 
dias a  ryTmrrrn deveró votar a  alteração da 
lei.

O prefeito Idevol Paccola disse da impor 
tônda desse incentivo do governo estadual 
às prefeituras, lembrando que empreendi
mentos dessa natureza são muito importante 
porque permitem às comunidades do interior 
manter bons serviços na área de saneamento 
e evitar os problemas de vennlnose e outros 
altamente índdentes, na periferia, justamente 
por falta de água tratada de boa qualidode 
e do esgoto sanitário. Aqui em Lençóis — dis 
se o prefeito — é apenas um serviço de ampU 
ação do serviço, mos o sanebase, e o seu on 
tecessOT, denominado Sonin (que atende ape 
nas a  cidades onde o agua é operada pela 
Sobesp) possibilitaram a  coloooçõo de eegotos 
em cidades onde esse serviço era completcr 
mente desconhecido, numa verdadeira c^ro 
de interiorizaçõo dos recursos estaduais.

ANIVERSARIANTES
Hoje, sábado — José Augusto Zillo; IrV 

neu Stoppar Sandra Maria Orsi; OdolrTadeu 
Blonco: Luiz Ângelo Melon; Voldedr José de 
Souza; Vonessa Luzia dos Santos, filha de 
Adão Pereira e Nüza dos Sontoe.

Domingo, dia 30 — Luiz Carlos Trecontl; 
Mário Benedito Zomboni; Erico Luiz, filho de 
Antonio Luiz e Rosa Morisa r!fmHT7/mi Maga 
nha; Maria Aparecida Ribeiro Valero.

Segunda, dia 01 — Hilda Camponari Gio 
vanetti. esposa de João Giovonetti; Edson 
Sonches Barreto; ( f a r in a  Ribeiro, esposa de 
Olívío Borin,- Hélio Antonio Thomanl; Érioo 
Oswoldo, filho do dr. Luiz Carlos Brosco e 
Maria Vacchi Brosco Voz; Cristiano Maria 
Radicchi; Darci Maria Dutra Bocordo.

Terça, dia 02 — Paulo Antonio Netto; Ma 
ria Amáha Stanghini; Dmile Pontes, filha de 
Estevam Rodrigues e Maria de Lourdes Pon
tes; Regina Marques, filha de Alceo e Maria 
Aparecida Luiz Marques; Osvaldo Antunes 
da Costa; José Irzneu Ramos;

Ouorta, dia 03 — Emídio Ghirotti; Antonio 
Paschoarelli; Idevol Gorgonlo Primo; Alex 
Ângelo BaptisteUa; Cristiano Damasceno Ro 
drigues; Simora Pacoola; Maria José Lopes; 
Marcelo Damasceno.

Ouinta, dia 04 — Q eide Mozzarolo Ca- 
nova, esposa do dr. Hilton Canova; Reslden 
te em Bauru; Antonio Chapani.

Sexta, dia 05 — Maria Ceniro da Silva 
Moretto; Carlos Roberto Paccola; Fátima Te 
rezinha Fernandes, esposa de Renato Anto
nio Borin; Wagner Roberto Arüoll Paccola, 
filho de Hervol Paccola e Elza Artioli Pacco
la  resfdOTíe em Bauru; Antonio Dias de Oli
veira; Maria de Louides Bevüoqua Oliveira' 
Maria Amélia Ferreira.

GENTE
Admilson "Dingo" Bemordes, o vere» 

dor. está de casamento marcado para o dia 
18 de outubro, com a  jovem Gisela Capoani 
Moreira.

A cerimônia será na Igreja Matriz N. Se
nhora da Piedade, de Lençóis Paulista às 
19:30 horas. A eles, os votos da GENTE de 
uma fejiz vida conjugal.

Nasceram nesta semana, até ontem. 24 
crianças na matemldade do Ho^itol Nossa 
Senhora da Piedade. Desse total, foram 13 
meninas e 11 meninos.



Cinquanta e um atletas com
porão a  delegação de Lençóis 
Paulista nos Jogos Abertos do In 
tenor cujo início se dará no pró- 
yin-ir. d:a 04 de outubro, em Ara 
çcmiba . Além dos competidores 
viajarão mais 10 pessoas, entre 
dirger.tes, técnicos, cozinheiros, 
médico e massagista.

Nossa cidade estará repreaen 
tada em seis modalidades, ou se 
jam: Volei Masc. e Fem., Ciclismo. 
Tenis de Campo Fem.; Atletismo 
Masc. e Fem.

Estão inscritos estes atletas:
ATLETISMO:
SUvia C. Conti; Gisela Del 

Fava; Luciola E. Domosceno; Ed- 
vana R. Silva; Dulcinéia R da 
Silva, Délia de Souza Maonda, 
Mareia Maciel. Rosangela Dias 
MoroTes. Celso dos Santos, Gio 
condo J. Júnior, Wolney Simioni, 
Juioci dos Santos, Hého Alexan
dre Andreotti, Fábio Bemardes 
Boso, Joeé Vieira de Moraes. Ed
son E. Domosceno. Hugo Cesar 
Del Rossor Luiz Gustavo Primo.

VOLEIBOL:
Flaviana. Mazziru, Ana, Mar- 

Ime, Suzete, Luclana, Isa, Sola Sil 
via Helena; Beth; Gisele, Lucima

VENDE-SE 2 Belína II LDO, 
emo 80. gasolina. Otimo estado de 
conservação. Tratar pelo fone 
630166 no horário comercial.

ra. Douglas. Mareio. Carlos, Fa- 
brído, Dadá; Cristiano. Leandro 
Reinaldo, Hugo. Wladi e  Tadeu.

tenis de c a m po  fem in in o
Cecy Biral Brega, Maria Ama 

lia Paschoarelli e  Süvana Bual
Brega.

aCUSMO:
Paulo Roberto, Sérgio. Agosti 

nho Paleari, Paulo Rogério e Zé 
Carlos.

A administração estará a 
cargo de Hiller Copoaru (Billy), 
Archongelo Brega e Fernando An 
twúo de Banos; o médico será o 
dr. Norberto Pompermoyer e o 
massagista Benedito de Oliveira 
(Benê); Joeé Lenci estará encarre
gado do transporte. Essa comiti
va viajará no dia 4 ás 7 horas e. 
no mesmo dia, òs 12 horas deverá 
F>ortir a  delegação de atletas, exce 
to os componentes do voleibol, 
que viajam no dia 8. pois só co
meçarão a  competir na segunda 
íose.

Em Araçatuba os dirigentes 
da UME participarão do Congres 
30 Solene, òs 15 horas e. uma 
hora ap>ós votarão na escolha da 
sede dos JAl de 1986. A abertu
ra oficial do evento acontecerá 
òs 18:30 hs e no dia seguinte. S 
de outubro serão iniciadas os 
competições de Atletismo. No dia 
06 o Tenis Feminino de Lençóis 

rrn tra  a eauioe de Bauru.

Se vccê estó procurando imóvel para comprar ou possa*, 
imóvel para vendw ou alugar, procure a

IMOBlLIARlA JARY

HUA FLORIANO PEIXOTO 1S5 — FONE 630131

A G O R A  FIC O U  FÁCIL

A V IA R  S U A  R E C E IT A

DE O C U L O S .

VI SI TE

RELOJOARIA E
ÓTICA . AMETISTA

HUGO BOSO E FILH O S

3S ANOS DE TRADtÇAO EM JÓIAS E PRESENTES.

[pua 15 de N ovem bro, 636 -  Tel. 63  0102

Selecáo de novos não
resistiu ao CAL

O pequeno público que compareceu ao 
estádio "Archongelo Brega" para assistir o 
jogo entre o CAL e Seleção Paulista de No
vas, anteontem, viu a  equipe da coso jogar 
o futebol que deveria te? jogado no campeo 
nato da-segunda divisão.

Foi uma partida muito disputada em que 
ambas os equipes conseguiram criar boas o- 
portunidades de gol . mas o CAL soube me 
Ihor aproveitá-las e venceu por 2x0.

No primeiro tempo predominou as a*

Varzeano:
DECISÃO SÔ COM NOVO TURNO 
Com os resultados do último domingo o 

campeonato varzeano não se definiu e, lon 
ge disso, a  situação ficou de Igualdade pa 
ra todos as equipes participantes do turno 
ilivzl. Se o Bradesco vencesse, seria o cam
peão, mas foi vencido por 3 a  0 e com Isso 
seu adversário, Graxoil-Lwart. também somou 
3 pontos ganhos. Na partida de fundo. Dura 
flora e Destilaria Santa Maria empataram em 
1 tento e também chegaram à  mesma con 
tagem de pontos.

Como não há no regulamento nenhum 
critéao de desempate, um outro turno será 
realizado entre as quatro, agremiações para 
que então surja o campeão.

VOLEI E BASQUETE PERDERAM 
EM BIRIGUI

ções ofensivas da seleção durante os primei 
ros 30 minutos, e  dai em diante o CAL orgoni 
zou-se melhor e passou a  pressionar- Aos 39 
Márcio recuperou uma bola mal atrasada 
pela zaga, bateu cruzado e Buona concluiu 
com violência, marcando o primeiro gol da 
partida.

Somente na etapa complementar os visi
ta n te  conseguiram voltar a  produzir mais, 
porém todas as suas Investidas borravam na 
zaga lençoense, perieita na marcação e co
bertura. O selecionado de novos buscou o 
empate o todo instante e isso possibilitou a  
aplicação de uma estratégia de contra-ata
que e o Lençoense esteve irresistível no final 
do jogo. Novamente aproveitando uma inde 
cisão da zaga. Laranjeira retomou a bola 
diante do gol e  não teve dificuldade em mar 
cor o segundo tento aos 41 minutos. O juiz 
deixou a partida seguir até 50 minutos, e nes 
se espaço de tempo o público vibrou com 

uma sequência de jogados de efeito que qua 
se sempre terminava em chutes a  gol, um dos 
quais acertou a  trave do arqueiro da seleção

Sem Gildázio. que deixou o comando téc 
nico no início da semana (ele íol contratado 

pela Internacional de Bebedoirro), o atacon 
te Márcio foi quem dirigiu a equipe do CAL 
e foram estes os jogadores utilizados: Betão 
(Jonos), lair, Macalé, Fernando e Gilberto (Sil 
vano); W agner ffHchu), Roberto Lopes (Cidão) 
e Galli (Delcü; Laranjeira. , Mordo e Buona

A renda somou 710 mil cruzeiros e cada 
jogador recebeu Cr$ 15 mil de prêmio.

A semana passada não íol boa para o 
volei de Lençóis Paulista em termos de resul 
tado. Depois de haver perdido para o Cori- 
nthians por 2x3 no Feminino a  equipe mas 
culina do CSEC perdeu pelo m e ^ o  placar 
em Biriguí, no sábado para a  representação 
daquela cidade.

Também o time de basquetebol da UME 
jogou em Birigui e perdeu pelo placar de 60 
x68. Jogaram pelo volei: Cristiano, Hugo, Ta 
deu, Douglas, Fabríclo, Márdo, Wladi, Leem 
dro: CesoT; Fobiono e Luiz. Pelo basquete 
atuaiam: Baiano, C^orrilho. Benê, Bedê, Nil
son e mais — Junior, Coelho, Ronaldo, Luiz 
Carlos e Zé. Amanhã a equipe de basquete 
boi estará se apresentando em São Manuel, 
em mais uma partida amistosa.

comunicadà
MORUMBI SPORT CENTER 

(Academia de ginástico e ballet Lençóis PtaJ 
Comunica gue estão abertos inscrições 

para aulas de Judô (adulto e crianças); glnos 
tica para gestantes. Recuperação de Cardí 
acos. Maiores informações a Rua Ignádo 
Anselmo 138 (antigo prédio do Itaú) ou pelo 
fone 630746.

VENDE-SE 3 casas germinados na rua 
PrLicesa Isabel na Vila Ciíapoani — Trotar na 
mesma rua, no número 9 com Moaclr ou pe 
lo fone 631940.

Organização
i n r t . . Contábil

e Juridica
i i Angélico 9 9

SETOR CONTÁBIL:
Aberturas de empresas, assisténda fiscal e contábil, lAPAS (ex-INPS) para construções 
residendais, ISTR para correteiros, inscrições para outônomos em geral 
SETOR JURÍDICO
Advocacia em geral, causas cíveis e criminais, elaboração de contratos em geral e 
consultas.

ANTONlO CARLOS ANGEUCO 
em Contabilidade CRC-SP 97587

ANTONlO CARLOS NELLI DUARTE 
Advogado OAB-SP 33-336

A grande oportunidade do ano
é nas Lojas Guido

Faça já sua compra de móveis para o fim do ano. Ê isto mesmo. Compre tudo agora, 
você só começa pagar em novembro.

Eu disse: você só começa pagar em novembroNão perca esta oportunidade.
LOJAS GUIDO, TUDO EM MÔVES PARA

O SEU LAR


